



La sortie du vice-président du mouvement ACT-AGIR divise.

Dans un communiqué publié, Yap Boum invite Maurice Kamto, leader du MRC, et ses proches, [à s'abstenir de prendre part aux obsèques de Penda Ekoka](#), décédé le 8 août dernier au Canada.

Il est fondamentalement reproché à Maurice Kamto, d'avoir observé avec un regard complice à la « cabale extrêmement violente », « malsaine et injuste » orchestrée par les membres et sympathisants de son parti contre son allié politique Christian Penda Ekoka.

Seulement, ce communiqué du vice-président du mouvement ACT-AGIR ne fait pas l'unanimité en interne. Youssouf Bamen Calixte, membre du mouvement ACT-AGIR, s'en indigne et claque la porte

La parole de l'homme est témoignage. Quitter cette terre est le destin de tous et Monsieur PENDA EKOKA Christian dit et je le cité : ""Ni aigreur, ni frustration, mes conventions reposent sur des faits et non sur la colère. " Fin de citation. Il était de part son svelte athlétique, un homme de mental pour être ébranlé. Sa maladie était connue de sa famille, et sa mort n'est pas mystérieuse. Par ce communiqué de la colère et indigeste à ma lecture, signé du vice-président de AGIR / ACT, association dont je suis

adhérent, non seulement je me désolidarise de la phraséologie du communiqué, mais j'indique par cette sortie de ne plus me compter au nombre des adhérents. Ce jour, sur les terres de Bassamba, le 23/08/2021.

Youssouf Bamen Calixte - YBC
